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Salerno:  Valter  Esposito: vogliamo creare una nuova classe dirigente

BELLIZZI - Valter Esposito – Assessore della Giunta Salvioli e tra fondatori del movimento
“Insieme per la Bellizzi che vogliamo” – rompe gli indugi e decide di intervenire in merito al
dibattito politico in corso in Città. “ Come Movimento – dichiara Esposito – al di là di qualsiasi
contestazione, è innegabile che abbiamo apportato dal 2009 una ventata di eccezionale novità:
i giovani artefici del loro destino. Mai prima  era accaduto che tanti ragazzi e ragazze
partecipassero attivamente alla vita politica.      Oggi, quegli stessi ragazzi del 2009 sono i
pilastri su cui si regge l’Amministrazione Comunale. Un notevole esercizio di coraggio, sia da
parte nostra che abbiamo creduto ostinatamente nella loro vitalità, energia propositiva e
volontà; sia da parte loro, che magari con incoscienza hanno dovuto assumersi delle
responsabilità che, chi li aveva preceduti bene si era guardato dal farlo. 
Oggi – continua Esposito – soprattutto alla luce dell’allontanamento giustificato e fisiologico dei
Cittadini dalla politica, intendiamo continuare sulla strada che ci ha permesso di reggere le sorti
della nostra Comunità; per questa ragione rivolgo un invito a tutti i giovani Bellizzesi: partecipate
alla politica, non importa con quale schieramento ma partecipate. Anche se non v’interessa la
politica essa si interessa di voi e l’unico modo per cambiare la vostra Città, per uscire dalla crisi
e modificare lo stesso Mondo circostante non è uno smartphone, ma partecipare. Avvertiamo –
continua Valter Esposito – imperante l’esigenza dei giovani in politica. Impensabile che i
sessantenni continuino a volersi proporre come il “nuovo”.
Come Amministrazione Comunale, non diamo di certo adito a chi, ci imputa immobilità.
Abbiamo apportato nel corso degli anni, nonostante l’inesperienza,  modifiche fondamentali  per
la comunità: in primo luogo abbiamo trovato una situazione finanziaria al limite del tracollo (e gli
atti sono consultabili), e seppur con dolorose scelte cominciamo a vedere la luce; abbiamo
concluso proprio ieri la consultazione per la realizzazione del nuovo PUC che darà gli indirizzi
per la “Nuova Bellizzi”, di cui il Sindaco Salvioli parla. Una Bellizzi che si adatta ai propri
Cittadini; abbiamo rilanciato l’associazionismo, del tutto scomparso negli anni precedenti;
abbiamo presentato la riqualificazione dell’Area Ex Consorzio Agrario “la Perla dei Picentini”;
abbiamo creato i Comitati di Quartiere, gli Orti Urbani che tutti ci invidiano e – conclude
Esposito – tutto con risorse sia economiche che di  personale ridotte.  Ora tocca a noi e ai
giovani, che vorrei fossero tanti continuare sulla strada tracciata da questa Amministrazione:
Interessatevi alla politica – conclude Esposito rivolto ai giovani – non lasciate che chi non
conosce nulla del vostro Mondo guidi la vostra esistenza. Tutti insieme, verso la “nuova
Bellizzi”.
COMUNICATO STAMPA DEL 09.11.2013 
ufficiostampa@comune.bellizzi.sa.it

 1 / 1


